



SOLIDARIDAD



En el SCH se acosa laboralmente.

En la mañana de ayer, día 22 de diciembre y en la de hoy 23 de diciembre, nos hemos manifestado en la oficina de la Avenida de San José, 2-4 de Zaragoza, los delegados de los Sindicatos CC.OO., Solidaridad y U.G.T., en protesta por las reiteradas actuaciones de acoso laboral ejercidas por el director de la oficina, Ricardo Polo García. Actuaciones jaleadas por el director de zona, José Antonio Lázaro Beltrán y auspiciadas por el director de RR.HH., Roberto Sanz Hernández.

Ricardo Polo: culpable.
J. Antonio Lázaro: culpable.
Roberto Sanz: culpable.

Seguiremos exigiendo el respeto a los derechos de los trabajadores en esta empresa, con este tipo de acciones, siempre que sea necesario.

¡¡Ahhhh!! Y mientras tanto, el director territorial, a lo suyo: "Decorando el árbol de Navidad".

23 de diciembre de 2004